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 Latar belakang penelitian ini disebabkan  rendahnya minat belajar dan 

hasil belajar matematika siswa. Hal tersebut  terjadi  karena  kebanyakan siswa 

menganggap bahwa matematika merupakan mata pelajaran yang rumit, sulit serta 

membosankan. Menurunnya minat belajar siswa, berdampak terhadap hasil 

belajar siswa yang rendah. Penyebab lainnya adalah siswa merasa bosan dikelas  

karena kurangnya keterlibatan siswa secara aktif oleh guru dalam pembelajaran 

dikelas. Sehingga pembelajaran yang berlangsung hanya berpusat pada guru. Oleh 

karena itu, diperlukan model pembelajaran yang melibatkan siswa aktif dalam 

proses pembelajaran Dengan menggunakan model pembelajaran generatif 

berbasis alat peraga ini nantinya siswa dapat mengkonstruksi pengetahuan 

barunya berdasarkan pengetahuan lama yang dimiliki sebelumnya, selain itu  

siswa dapat berperan  aktif dalam proses pembelajaran melalui penggunaan alat 

peraga, sehingga minat belajar  siswa meningkat, dan berdampak juga pada hasil 

belajar siswa. 

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui ada tidaknya  pengaruh 

penggunaan model pembelajaran generatif berbasis alat peraga  terhadap minat 

belajar matematika  siswa kelas VIII di SMP Negeri 4 Tulungagung, (2) Untuk 

mengetahui ada tidaknya  pengaruh penggunaan model pembelajaran generatif 

berbasis alat peraga terhadap hasil belajar matematika  siswa kelas VIII di SMP 

Negeri 4 Tulungagung , (3) Untuk mengetahui ada tidaknya  pengaruh 

penggunaan model pembelajaran generatif berbasis alat peraga  terhadap minat 

belajar  dan hasil belajar  matematika siswa kelas di SMP Negeri 4 Tulungagung. 

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif. Jenis 

penelitian Quasi Eksperimental Design. Populasi pada penelitian ini adalah kelas 

VIII SMP Negeri 4 Tulungagung. Teknik sampling yang digunakan pada 

penelitian ini adalah Purposive Sampling. Sampel yang digunakan pada penelitian 

ini adalah kelas VIII F sebagai kelas eksperimen dan VIII H sebagai kelas kontrol. 

Data penelitian ini diambil dari hasil angket minat dan nilai Post-Test, yang 

kemudian dianalisis mmenggunakan uji manova.  

Hasil penelitian : (1) ada  pengaruh penggunaan model pembelajaran 

generatif berbasis alat peraga  terhadap minat belajar matematika  siswa kelas VIII 

di SMP Negeri 4 Tulungagung, (2) ada pengaruh penggunaan model 

pembelajaran generatif berbasis alat peraga terhadap hasil belajar matematika  

siswa kelas VIII di SMP Negeri 4 Tulungagung, (3) ada  pengaruh penggunaan 

model pembelajaran generatif berbasis alat peraga  terhadap minat belajar  dan 

hasil belajar  matematika siswa kelas di SMP Negeri 4 Tulungagung. 

  



ABSTRACT 
A thesis entitled "The Influence of Props-Based Generative Learning 

Model Toward the Interests and Learning Outcomes of Eight Grade 
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Asmarani, M.Pd 
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The background of this researchis due to the low interest in learning and 

mathematics learning outcomes of students. This happens because most students 

assume that mathematics is a complicated subject, difficult and boring. 

Decreasing interest of studentsin learning has an impact on their learning 

outcomes become low. Another cause which made students feel bored in class is 

the lack of active student involvement by teachers in learning in the classroom. So 

that the ongoing learning is only teacher-centered. Therefore, a learning model is 

needed that involves student’s activeness in the learning process. By using this 

props-based generative learning model, students can construct their new 

knowledge based on previous knowledge they have before, besides students can 

play an active role in the learning process through the use of teaching props. so 

that student’s learning interest increases, and also will impacts on student learning 

outcomes. 

The objectives of this researchwere (1) to describe the influence of 

utilizingprops-based generative learning models toward the interest in 

mathematics learning of eight grade students at Tulungagung 4 State Middle 

School, (2) to describe the influence of utilizing props-based generative learning 

models toward the mathematics learning outcome of eight grade students at 

Tulungagung 4 State Middle School, (3) to describe the influence of utilizing 

props-based generative learning models toward the interest and outcomes in 

mathematics learning of eight grade students at Tulungagung 4 State Middle 

School. 

The research approach used is a quantitative approach. This type of 

research is Quasi Experimental Design. The population in this research was eight 

grade students of Tulungagung 4 State Middle School. The sampling technique 

used in this research was Purposive Sampling. The sample used in this study was 

class VIII F as the experimental class and VIII H as the control class. The research 

data was taken from the results of the interest questionnaire and the value of Post-

Test, which was then analyzed using the manova test. 

The results of the research: (1) there is an influence of utilizing props-

based generative learning models toward the interest in mathematics learning of 

eight grade students at Tulungagung 4 State Middle School, (2) there is an 

influence of utilizing props-based generative learning models toward the 

mathematics learning outcome of eight grade students at Tulungagung 4 State 

Middle School, (3) there is an influence of utilizing props-based generative 

learning models toward the interest and outcomes in mathematics learning of 

eight grade students at Tulungagung 4 State Middle School. 

  



 الملخص
التوليدي على أساس الدعائم على الاهتمام تأثير نموذج التعلم "البحث العلمي بعنوان 

كتبتها  " 4-ونتائج التعلم لطلاب الصف الثامن في المدرسةالمتوسطةالحكومية تولونجاجونج
 .المشرف الدكنتور دوي اسنمارني الماجستير, 17204153240رقم القيد , ألدلا ميسرة أيوساري

 بالتعلم ، نتائج التعلم نموذج التعلم التوليدي ، الاهتمام: الكلمات الرئيسية 

يحدث هذا لأن الطلاب . خلفية البحثعلى قلة الاهتمام ونتائج تعلم الطلاب في الرياضيات
انخفاض الاهتمام بتعلم الطلاب ، له تأثير . يفترضون أن الرياضيات موضوع معقد وصعب وممل

 الفلل بسبب سبب آخر هو أن الطلاب يشعرون بالملل في. على نتائج تعلم الطلاب المنخفضة
بحيث يكون التعلم الذي يحدث . عدم مشاركة الطلاب النشطة عند المعلم في التعلم في الفلل

لذلك ، هناك حاجة إلى نموذج التعليم الذ يشرك الطلاب في عملية التعلم ، . بمحوره المعلم فقط
ارفهم الجديدة بناءً وباستخدام نموذج التعلم التوليدي القائم على الدعائم ، يمكن للطلاب بناء مع

على المعرفة السابقة لديهم من قبل ، من غير ذلك الطلاب يمكنهم دور نشط في عملية التعلم من 
بحيث يزيد اهتمام الطلاب بالتعلم ، كما يؤثر أيضًا على نتائج . خلال استخدام الوسائل التعليمية

 .تعلم الطلاب

توليدي على أساس الدعائم على معرفة تأثير نموذج التعلم ال( 1أهداف البحث هي 
معرفة تأثير ( 2. 4-الاهتمام لطلاب اللف الثامن في المدرسة المتوسطةالحكومية تولونجاجونج

نموذج التعلم التوليدي على أساس الدعائم على نتائج التعلم لطلاب اللف الثامن في المدرسة 
م التوليدي على أساس الدعائم على معرفة تأثير نموذج التعل( 3. 4-المتوسطةالحكومية تولونجاجونج

 .4-الاهتمام ونتائج التعلم لطلاب اللف الثامن في المدرسة المتوسطةالحكومية تولونجاجونج

كان . هذا النوع من البحث هو تلميم شبه تجريبي. نهج البحث المستخدم هو نهج كمي
تقنية أخذ , 4-نجاجونجالبحث طلاب اللف الثامن في المدرسة المتوسطةالحكومية تولو .السكان في

-العينة المستخدمة في البحث هي اللف الثامن. العينات المستخدمة في البحث هي أخذ العينات
حللت بيانات البحث من نتائج استبيان الفائدة . ه كفئة تحكم-ف كاللف التجريبي والثامن

 .وقيمة من الاختبار البعدي، والتي تم تحليلها باستخدام اختبارمانوفا

هناكتأثير نموذج التعلم التوليدي على أساس الدعائم على الاهتمام ( 1: )نتائج البحث 
هناك تأثير نموذج التعلم ( 2. 4-لطلاب اللف الثامن في المدرسة المتوسطةالحكومية تولونجاجونج



 التوليدي على أساس الدعائم على نتائج التعلم لطلاب اللف الثامن في المدرسة المتوسطةالحكومية
هناك تأثير نموذج التعلم التوليدي على أساس الدعائم على الاهتمام ونتائج ( 3. 4-تولونجاجونج

 .4-التعلم لطلاب اللف الثامن في المدرسة المتوسطةالحكومية تولونجاجونج

 

 


